

# Bornat et Mons, un rêve de gourmet

Une bien sympathique inauguration a fait la joie de tous les gourmets (et gourmands !) stéphanois.

Événement à la boucherie Bornat, 45 rue Gambetta à Saint-Etienne. En effet, cet établissement, réputé dans toute la ville pour la qualité de ses produits et la chaleur de son accueil, fêtait l'arrivée en son sein d'un étal de fromage venu d'une autre grande maison de la gastronomie locale : Mons le fromager affineur dont la réputation a largement dépassé les limites de notre région. Bien entendu, le créateur Hervé Mons était présent ainsi que Cédric qui tient la boutique de Montbrison.

